
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, wies darauf hin, es sei sehr erfreulich, dass die vom Ausschuss 
beschlossenen zusätzlichen Stellen für den Bau von Radwegen an Kreisstraßen sowie für das 
Wegemanagement im Radverkehr inzwischen besetzt werden konnten. 
 
Die heute persönlich anwesende Wegemanagerin, Frau Ruth Römer, stellte sich dem 
Ausschuss kurz vor. Der Ausschuss wünschte ihr viel Erfolg bei den künftigen Aufgaben. 
 


